

REGINE- PHOTOGRAPHE D'UNIVERS MARIN

Je viens de la campagne. Ma grand-mère tenait un bistrot-ferme à Audruicq. J'ai vraiment découvert la plage à 21 ans.

Depuis, j'ai toujours habité là où il y a la mer : Calais, Boulogne, Le Portel et je suis ancré à Dunkerque depuis 40 ans.

J'aime photographier les éléments de la mer. J'ai toujours mon appareil photo sur moi et je photographie les bateaux qui sont dans le port, la plage, la mer.

J'ai un rapport particulier avec l'eau. Elle m'attire et me fait peur. C'est une vraie phobie. Mon frère, mon père et le premier mari de ma mère sont morts noyés, alors moi je ne vais jamais nager.

L'appareil photo me permet de voir la mer de près mais en gardant de la distance et ensuite je stocke toutes les photos dans mon ordinateur, je fais des montages avec mes petits-enfants.

ANECDOTE PHOTO : J'ai aimé me faire photographier devant un gros bateau, moi qui ne suis monté que deux fois à bord. Une fois pour aller en Hollande et une fois pour aller en Angleterre. Je peux dire que je n'ai pas le pied marin et les deux fois, je me suis demandé si j'allais arriver à bon port.